

Medienmitteilung

Beromünster, 18. Mai 2022

2. Etappe Ortsplanungsrevision: Öffentliche Auflage startet nach den Sommerferien

Der Gemeinderat Beromünster schlägt mit der zweiten Etappe der Ortsplanungsrevision weitere Ein-, Um- und Auszonungen vor. So soll zum Beispiel auf der Chällermatt die Voraussetzung geschaffen werden für eine neue Dreifachsporthalle mit Feuerwehrstandort. Weil der kantonale Vorprüfungsbericht später eintrifft als erwartet, startet die öffentliche Auflage nach Mitte August 2022.

Die zweite Etappe der Ortsplanung sieht unter anderem vor, im Gebiet Chällermatt eine öffentliche Zone zu schaffen für eine neue Dreifachsporthalle mit Feuerwehrstandort. Ausserdem kann sich die Gemeinde moderat weiterentwickeln. Für die zweite Etappe der Ortsplanungsrevision fand die öffentliche Mitwirkung vom 28. März bis 26. April 2022 statt. Im Rahmen der Mitwirkung hat der Gemeinderat eine öffentliche Orientierungsveranstaltung organisiert. Ergänzend hat er zwei Sprechstunden für individuelle Fragen angeboten. Insgesamt gingen bei der Gemeinde 16 schriftliche Eingaben ein. Gleichzeitig wurden die Unterlagen beim Kanton zur Vorprüfung eingereicht.

Der Zeitplan der Gemeinde war eng bemessen. Nun zeigt sich, dass der Kanton Luzern etwas länger braucht, um die Unterlagen zu prüfen. Die kantonale Rückmeldung wird erst gegen Ende Juni eintreffen – rund einen Monat später als erhofft. Weil die Prozessschritte eng getaktet sind, hat diese Verzögerung auch Auswirkungen auf den weiteren Fahrplan der Revision. Anstatt vor den Sommerferien, wie ursprünglich vorgesehen, werden die Planunterlagen erst nach den Sommerferien öffentlich aufgelegt. Positiv zu werten ist, dass die öffentliche Auflage nicht in die Ferienzeit fällt. Die Einspracheverhandlungen finden anschliessend statt, die Urnenabstimmung voraussichtlich am 27. November 2022.

Kontakt Gemeinde Beromünster

Hans-Peter Arnold

Gemeindepräsident

Telefon 041 932 14 06

hans-peter.arnold@beromuenster.ch

www.beromuenster.ch